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StA Po 02/Kro 

nur öffentlich 

 

am Mittwoch, 29.11.2023, 17:05 Uhr, Rathaus, Sitzungssaal 

 

Dauer: von 17:05 bis 18:55 Uhr 

  

Öffentlich: von 17:05 bis 18:55 Uhr 

 

Vorsitz 

Bürgermeisterin Andrea Schwarz   

Mitglied 

Christian Bucksch   

Thaddäus Paul Jacek   

Charlotte Kucher   

Gerhard Ressler   

Rainer Rottner   

Protokollführung 

Fabian Kropf   

 

 

Entschuldigt fehlen: 

Mitglied 

Simone Eidel (entschuldigt)  

Jürgen Vater (entschuldigt)  
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T A G E S O R D N U N G  

 

TOP Betreff Vorl.Nr.  

ÖFFENTLICH 

 1   Sachstandsbericht STEP und Aktuelles  

   

 2   Beratungspunkte des Stadtteilausschusses Poppenweiler 

- Bisherige Erfahrungen mit der geänderten Erschließung KiFaZ 

- Begrünung der Dachfläche Kindergarten in der Burghaldenstraße  

- Luftqualität in Poppenweiler  

- Unterbringung von Geflüchteten  

- Fehlende Gehwegabsenkung in der Hochberger Straße / Sicherheit am 

Fußgängerüberweg  

- Wasserreinheit in Schule / Halle  

- Busverkehr zum und vom Bädle  

- Schulwegempfehlung zur Lembergschule  

- ÖPNV–Busverkehr  

- Neue Sporthalle für Poppenweiler  

- Umsetzung der Erhaltungssatzung  

- Nachlieferung von in der letzten Sitzung  

- Geschwindigkeitsbremse Odenheimstraße  

- Danksagung 

271/23 

   

 3   Verschiedenes  
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TOP 1 Sachstandsbericht STEP und Aktuelles  

 

öffentlich   

 
Beratungsverlauf: 

 

BMin Schwarz begrüßt die Anwesenden und eröffnet die Sitzung des Stadtteilausschusses 

Poppenweiler. Sie ruft Tagesordnungspunkt 1 auf.  

 

Der Stadtteilbeauftragte STEP und der Gemeinwesenbeauftragte berichten zum Sachstand 

anhand einer Präsentation, die dieser Niederschrift beiliegt. Zu folgendem Thema gibt es weitere 

Anmerkungen:  

 

1.3 Kommunale Wärmeplanung: 

Die öffentliche Bürger-Informationsveranstaltung zur Kommunalen Wärmeplanung ist am 16. Januar 

terminiert. Es werden auch alle Stadtteilausschüsse eingeladen, führt der Stadtteilbeauftragte aus.  

 

 

 

 

TOP 2 Beratungspunkte des Stadtteilausschusses Poppenweiler 

- Bisherige Erfahrungen mit der geänderten Erschließung 

KiFaZ 

- Begrünung der Dachfläche Kindergarten in der 

Burghaldenstraße  

- Luftqualität in Poppenweiler  

- Unterbringung von Geflüchteten  

- Fehlende Gehwegabsenkung in der Hochberger Straße / 

Sicherheit am Fußgängerüberweg  

- Wasserreinheit in Schule / Halle  

- Busverkehr zum und vom Bädle  

- Schulwegempfehlung zur Lembergschule  

- ÖPNV–Busverkehr  

- Neue Sporthalle für Poppenweiler  

- Umsetzung der Erhaltungssatzung  

- Nachlieferung von in der letzten Sitzung  

- Geschwindigkeitsbremse Odenheimstraße  

- Danksagung 

Vorl.Nr. 271/23 

 

öffentlich   

 
Beratungsverlauf: 

 

Der Stadtteilbeauftragte geht anhand einer Präsentation, die dieser Niederschrift beiliegt, auf die 

Beratungspunkte des Stadtteilausschusses ein. Zu folgenden Punkten gibt es weitere Anmerkungen: 

 

2.1. Erfahrungen mit der geänderten Erschließung des KiFaZ: 

Der Stadtteilausschuss zeigt sich erfreut, dass die Zufahrt über die Steinheimer Straße funktioniere. 

Die Erhebungszeit für die Verkehrserhebung sei aus Sicht des Gremiums zu kurz. In der 
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Erdmannhäuser Straße sei mehr Hol- und Bringverkehr. Dieser Eindruck wird durch einen Bürger 

bestätigt. Der Gemeinwesenbeauftragte führt aus, dass die Eltern über das KiFaZ und über einen 

Pressebericht informiert werden sollen. Die neue Anfahrt ans KiFaZ zu kommunizieren, sei ein 

stetiger Prozess. Eine Mitarbeiterin des Fachbereichs Nachhaltige Mobilität ergänzt, dass die 

Beschilderung des Parkplatzes und des Halteverbots noch angebracht werde. Eine Beobachtung 

TOP 2 Beratungspunkte des Stadtteilausschusses Poppenweiler 

- Bisherige Erfahrungen mit der geänderten Erschließung 

KiFaZ 

- Begrünung der Dachfläche Kindergarten in der 

Burghaldenstraße  

- Luftqualität in Poppenweiler  

- Unterbringung von Geflüchteten  

- Fehlende Gehwegabsenkung in der Hochberger Straße / 

Sicherheit am Fußgängerüberweg  

- Wasserreinheit in Schule / Halle  

- Busverkehr zum und vom Bädle  

- Schulwegempfehlung zur Lembergschule  

- ÖPNV–Busverkehr  

- Neue Sporthalle für Poppenweiler  

- Umsetzung der Erhaltungssatzung  

- Nachlieferung von in der letzten Sitzung  

- Geschwindigkeitsbremse Odenheimstraße  

- Danksagung 

Vorl.Nr. 271/23 

 

öffentlich   

 

durch den Städtischen Vollzugsdienst sei vorgesehen.  

 

2.3 Luftqualität in Poppenweiler: 

Der Stadtteilbeauftragte führt aus, dass für die Prüfung der Bezirksschornsteinfeger zuständig ist.  

 

Aus dem Stadtteilausschuss kommt der Hinweis auf die „Ofenakademie“, in der gelernt werden 

könne, wie richtig geheizt wird.  

 

2.5 Gehwegabsenkung Hochberger Straße/Sicherheit am Fußgängerüberweg: 

Nach Darstellung der Verkehrssituation und der Gefahrenbewertung durch die Mitarbeiterin des 

Fachbereichs Nachhaltige Mobilität befürwortet der Stadtteilausschuss eine verkehrssichere 

Lösung an dieser Kreuzung. Diese Lösung beinhaltet die Nutzung des Fußgängerüberwegs auf Höhe 

der Reinhold-Maier-Straße, daher ist eine Bordsteinabsenkung im Bereich der Hochberger Straße 

nicht vorgesehen.  

 

2.7 Busverkehr zum und vom „Bädle“: 

Das Gremium sieht immer noch Verbesserungsbedarf. Einzelne Busunternehmen würden sich nicht 

an die Vorgaben halten. Die Stadtverwaltung bittet um Meldung von Auffälligkeiten, um gezielt 

Unternehmen oder Fahrer anzusprechen.  

 

2.10 Neue Sporthalle für Poppenweiler: 

Die Schäden nach zwei Einbrüchen in die Halle sollen ordentlich gerichtet werden, ebenso generell 

Reparaturen an der Halle, so der Stadtteilausschuss. Die Verwaltung prüft die erfolgten 
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Wiederherstellungen und sagt zu, dass kleine Maßnahmen der Instandhaltung geprüft werden.  

 

2.11 Umsetzung der Erhaltungssatzung: 

Der Fachbereichsleiter Bürgerbüro Bauen berichtet über die Bearbeitungszeit in Poppenweiler, die 

in der Regel angemessen und vergleichbar mit der in anderen Stadtteilen sei. Er nimmt außerdem 

Stellung zu einem Einzelfall in Poppenweiler.  

 

2.12 LKW-Durchfahrtsverbot: 

Lt. BMin Schwarz sei eine Lärmprüfung zum jetzigen Zeitpunkt wohl wenig erfolgsversprechend für 

ein durchgehendes Durchfahrtsverbot. Gegebenenfalls könnte die Fortschreibung des 

Lärmaktionsplans das Durchfahrtsverbot bringen. Auf Rückfrage aus dem Gremium zum 

Sicherheitsaspekt antwortet BMin Schwarz, dass die Verwaltung nachgehen würde, wie 

TOP 2 Beratungspunkte des Stadtteilausschusses Poppenweiler 

- Bisherige Erfahrungen mit der geänderten Erschließung 

KiFaZ 

- Begrünung der Dachfläche Kindergarten in der 

Burghaldenstraße  

- Luftqualität in Poppenweiler  

- Unterbringung von Geflüchteten  

- Fehlende Gehwegabsenkung in der Hochberger Straße / 

Sicherheit am Fußgängerüberweg  

- Wasserreinheit in Schule / Halle  

- Busverkehr zum und vom Bädle  

- Schulwegempfehlung zur Lembergschule  

- ÖPNV–Busverkehr  

- Neue Sporthalle für Poppenweiler  

- Umsetzung der Erhaltungssatzung  

- Nachlieferung von in der letzten Sitzung  

- Geschwindigkeitsbremse Odenheimstraße  

- Danksagung 

Vorl.Nr. 271/23 

 

öffentlich   

 

Gehwegfahren im Stadtteil unterbunden werden könne.  

 

 

 

 

TOP 3 Verschiedenes  

 

öffentlich   

 
Beratungsverlauf: 

 

Zu diesem Tagesordnungspunkt wird folgendes Thema angesprochen:  

 

Licht Sporthalle Poppenweiler: 

Dass in der Sporthalle Poppenweiler oft nach den Nutzungen Licht brennt, wird an die 

entsprechende Stelle weitergegeben, so BMin Schwarz.  
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BMin Schwarz dankt den Mitgliedern für ihr Engagement und schließt die Sitzung.  

 

 

 

---------------------------------------------------------------------------------------------- 
Unterschriften: 
 
Vorsitz:     Schriftführung: 
 
 
 
BMin Schwarz     F. Kropf 
 
 
Anlagen:  Präsentation zur Sitzung 
 
Gemeinderatsprotokoll – Versand: 
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